

# R7. 10月号



秋風が吹き渡る季節になりましたが、いかがお過ごしでしょうか？

さて10月号ですが、みんなの家に新たに新しい利用者様が入ることになりました。日に日に人数も増えて、ますます賑やかになっているみんなの家です。これから寒い時期に突入していきますが、皆さんお体に気を付けてください。

## レクリエーション

新しい利用者様



とてもしっかりされていて、  
面倒見も良く、お優しい方で  
す。これから、みんなの家で  
たくさん思い出を作って元  
気に過ごしてください😊

## ハロウィン

今年もハロウィンということで、みんなの家でも、折り紙でかぼちゃやアメを作ってもらい、  
飾りつけを行いました。一気にハロウィンらしさが出て、気分も上がりますね♪



## レクリエーションの様子

### ゲームレクリエーション



今回のゲームレクリエーションは、おはじきゲームです。7枚おはじきを指で動かして、点数を競ってもらいました。職員よりも皆さんとてもお上手で、なんと100点を出された方もいらっしゃいました。やっぱり点数が絡んでくると、本気でやりたくなりますよね😊 今日も楽しく手先の訓練しながら楽しめました。

### ドライブ



今回のお出かけは、裾野ヘルシーパークのコスモス畑に皆さんで行ってきました。天気も良く、富士山とコスモスは絶景でした。また、皆さんで行きたいと思います。

### 子どもたちへ



今年もハロウィンということで、子どもたちへお菓子の贈り物をしました。皆さん、ひとつひとつ丁寧に、子どもたちのプレゼントを袋詰めしてくださいました。子どもたちも喜んでました。ありがとうございました。

Q1

### 頭の脳トレ

10月31日はハロウィンですが、ハロウィンでよく使われる植物はなんでしょうか？

- ① かぼちゃ ②じゃがいも ③にんじん

答えは次号「みんなの家おたより 11月号にて掲載

### 9月頭の脳トレ回答 答え ①

兵庫県多可町の町長が、村のお年寄りを敬い、その知恵を村づくりに活かそうと、「敬老会」を開いたのが始まりで、年寄りの日とされました。その後、年寄りという言葉が好ましくないということから、老人の日になり、現在の敬老の日へと変更されました。